



**AZCAPOTZALCO**

**Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable**

**RAFAEL  
Monroy**  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



Azcapotzalco, Ciudad de México a 22 de abril de 2024

**Acta de la Vigésimo Sexta Sesión Ordinaria de la Comisión de Obras, Desarrollo Urbano y Sustentable en la Alcaldía Azcapotzalco.**

**Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**

Muy buenas tarde a todos y sean bienvenidos a esta vigésimo sexta sesión ordinaria de la comisión de obras, desarrollo urbano y sustentable. Damos la bienvenida a cada uno de los presentes y a las personas que nos siguen por redes sociales. Cedo el uso de la palabra a nuestro concejal Mauricio para que nos apoye con el pase lista.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Gracias presidente. Buenas tardes a todas y a todos los presentes, bienvenidos a esta sexta sesión ordinaria de la comisión de desarrollo urbano. Por orden de la presidencia pasaremos a dar pase de lista. Concejal presidente de la comisión de desarrollo urbano y sustentable el Ingeniero Rafael Monroy Ángel.

**Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**

Presente

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Secretaria de la comisión de obras, desarrollo y sustentable Licenciada Aida Elena Beltrán Sánchez. Nos está siguiendo a través de Zoom.

**Toma la palabra concejal secretaria Aida Beltrán Sánchez:**

Una disculpa todos por no poder estar presente. Presente

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Y la voz, el concejal Mauricio Sánchez. Presente. Existe Cuórum para llevar a sesión presidente.

**Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**

Muchísimas gracias concejal, podemos continuar con la lectura del orden del día y someterla a su aprobación por parte de los integrantes de esta comisión.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Por instrucciones de la presidencia pasaremos a dar lectura del orden del día:

1. Lista de asistencia y declaración de cuórum.
2. Lectura y aprobación del orden del día.
3. Lectura y aprobación de acta de la vigésimo quinta sesión ordinaria de esta comisión.



AZCAPOTZALCO

**Comisión**  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable

**RAFAEL**  
*Monroy*  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



4. Plan de trabajo del año 2024 por parte de la directora general de obras, desarrollo urbano y sustentable, la arquitecta Nina Hermsillo Miranda.
5. Asuntos Generales.
6. Clausura y convocatoria para la próxima sesión.

Por indicaciones de presidente procederé a tomar votación de manera económica del orden del día, para ello le pregunto a los integrantes de esta comisión si es de aprobarse, hacen favor de levantar la mano de manera económica.  
Escuchamos a nuestra concejal Aida.

**Toma la palabra concejal Aida Beltrán Sánchez:**  
Afirmativo.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**  
Se aprueba por unanimidad. Gracias concejal Aida.  
Cumplida su instrucción concejal.

**Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**  
Muchísimas gracias concejal. Podemos continuar con el siguiente punto del orden del día.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**  
Punto número tres. Aprobación del acta de la vigésimo quinta sesión ordinaria, le solicitamos a los integrantes de esta comisión dispensar la lectura toda vez que fue entregada de manera formal a nuestros correos institucionales; quienes este a favor, favor de levantar la mano para dispensar la lectura.  
También la concejal Aida, gracias. Se aprueba por unanimidad.  
Ya dispensada la lectura se les pregunta a los integrantes de esta comisión si es de aprobarse el acta de la vigésimo quinta sesión ordinaria, quien este a favor, favor de levantar su mano de forma económica.  
Nuestra concejal Aida. Perfecto. Muchas gracias.  
Aprobada por unanimidad.  
Concejal presidente proseguiré a dar lectura al siguiente punto.  
El punto número cuatro es plan de trabajo 2024 por parte de la directora general de obras, desarrollo urbano y sustentable, la Arquitecta Nina Hermsillo Miranda, que le cedemos el uso de la palabra.  
Bienvenida arquitecta.

**Toma la palabra directora general La Arq. Nina Hermsillo:**  
Muy buenas tardes a todos, a los tres concejales a Rafael, Mauricio y Aida, muchas gracias por invitarnos.  
Estoy aquí con mi equipo de trabajo, con mis directores que es el Ingeniero José Manuel Quiroz, el Ingeniero Mariano Gómez y el Licenciado José Juárez de cada una de las tres direcciones que conforman obra por administración por contrato y desarrollo urbano.

Comentarles muy brevemente lo que estamos haciendo y cómo pensamos terminar este año, este año es un año corto tenemos que pensar de aquí a agosto cómo vamos a ir cerrando, hasta donde tenemos que abarcar agosto septiembre y este... bueno, ya ese tema ya se verá si se amplía unos meses más. Nosotros estamos trabajando con una programación de aquí al mes de agosto y septiembre pues para toda la ciudadanía y sí comentarles, miren en materia de Educación les hemos comentado en el 2023 que llevábamos 41 arco techos en lo que es el área educativa que es lo que más nos ha solicitado y solicitan a nuestra alcaldesa es los arco techos en las escuelas y algunos mantenimientos mayores.

Entre 2022 y 2024 se atendieron 41 escuelas con arco techos, este año ya licitamos 20 arco techos que están en proceso de construcción, algunos ya se están concluyendo, tenemos ya algunos terminados y otros que ya están en la parte de la estructura superestructura y que se estarán concluyendo en el mes de abril, mayo algunos y estamos en proceso de licitación de 19 escuelas más y estamos por sustituir tres techumbres en algunos casos no todos pueden llevar arco techos sin embargo; tenemos tres techumbres que hacen la función de un arco techo finalmente es que tengamos protegida el área de donde realizan sus actividades los niños, vamos a estar llegando a 81.

Ya tenemos comprometidos como les comentaba 20 de ellos ya se licitaron, estamos en proceso de ello, ya concluimos algunos y estamos en proceso de licitación de otros 20 para concluir en el mes de agosto.

También comentarles en cuanto a mantenimiento menor en todas las escuelas lo que hacemos con nuestro personal al día de hoy hemos intervenido ya en 196 planteles educativos en obra menor que va desde la limpieza de cisterna, tinacos, algún trabajo muy específico de impermeabilización, alguna fuga de agua, algún desazolve etcétera que hemos intervenido los 196 espacios y vamos a seguir trabando durante todo este tiempo, tenemos programados cosas sabemos que siempre hay carencias que siempre requerimos de más cosas y nuestro programa está diario atendiendo escuelas ósea de los rubros que les voy a comentar en las diferentes áreas tanto en todo lo que son edificios públicos, en lo que es equipamiento, en lo que son vialidades para parques jardines todo, diario tenemos gente atendiendo en algún punto cada uno de estos rubros,

En cuanto a la rehabilitación de los parques y jardines comentábamos que durante el año pasado se intervinieron 35 parques que se han venido entregando y ya se hizo la entrega total de los parques porque algunos que terminan en diciembre y se les vienen dando mantenimiento para ir entregando ya se concluyó la entrega de los 35 parques, hicimos algunos más que son menores son de bolsillo, llegamos como a 40 al final del día no fueron 35, estamos llegando a 40 42 parques incluyendo bolsillos, algunos que son muy pequeños, remanentes de vialidad, algún triángulo por ejemplo 22 de febrero, tenemos algunos pequeños y que hemos intervenido, entonces estamos llegando a un poquito más de 40 parques, al día de hoy, sin embargo; también quiero comentarles que para este año vamos a continuar con otro número importante de parques pero de acuerdo a la calendarización quiero comentarles entre algunos importantes vamos a intervenir el parque Azcatl de los grandes que están en granjas, el jardín Caimito que está en Tlatilco, jardín Santa Lucía en Santa Lucía, el parque lineal en el Rosario C que



AZCAPOTZALCO

Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable

RAFAEL  
Morroy  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



se está trabando y pretendemos concluirlo antes de agosto. También en Coltongo son parques menores áreas recreativas este año en Coltongo estaremos poniendo un juego un modular más grande, el presupuesto participativo el año pasado lo intervenimos pues hasta donde alcanzó el presupuesto, este año con recurso propio, con recurso de la alcaldía se estará interviniendo esta área recreativa de Coltongo donde se pondrá un juego modular se hará una techumbre se colocará piso amortiguarte y bueno de alguna manera dejarlo más seguro pues hay mucho niños y como esos algunos otros lugares que estaremos interviniendo este año, esto es en cuanto a los parques.

En cuanto a los mercados públicos comentábamos el año pasado se intervinieron 7 mercados, este año vamos a estar interviniendo independientemente de obra menor que hemos entrado a los 19 mercados y a los siete parques que se intervinieron en este año 2023, este año tenemos programado entrar al 23 de abril al Providencia y al Arenal; así como a todos los mercados en mantenimiento menor.

Quiero comentarles que nos acaban de informar de por parte de SEDECO se va a dar un recurso de 200,000 pesos a cada uno de los 19 mercados, entonces entiendo ya por parte de gobierno están llevando a cabo reuniones en cada uno mercados para ver que les alcanza con 200,000 pesos, es muy poco el recurso sin embargo; para eficientar el recurso se va hacer la compra de materiales y por una lado servicios generales por otro lado nosotros en obra por administración estaremos llevando a cabo estos trabajos para hacer que el dinero rinda.

Ahora nuestra candidata antes nuestra alcaldesa nos pidió que eficientáramos este recurso, que no lo hiciéramos por contrato porque bueno entre contrato el IVA y lo que tiene que ver con indirectos se no hace menos ese recurso; entonces depende de lo que la gente escoja, se estarán comprando a través de adquisiciones los materiales y con personal de obra pública, obra por administración ; así como con servicios generales estaremos llevando a cabo los trabajos para que ese dinero se duplique y que realmente sea mejor utilizado en lo que la gente decida que se puede hacer. Esto estaremos trabajando este año y es importante comentarlo, eso es en cuanto mercados.

En cuanto a los deportivos vamos a continuar dando mantenimiento algunos deportivos; estamos todavía ahorita en procesos, iniciamos el proceso de licitación, ahorita nosotros en la preinversión el año pasado se comprometió un 20% del recurso en lo que tiene que ver con escuelas, con banquetas y nos preguntaban el año pasado si vamos a invertir banquetas por contrato. Este año tenemos un contrato de... son dos contratos que estamos llevando a cabo ahorita aproximadamente para intervenir 10 colonias que son las que tienen mayor rezago; bueno... todas, pero, no quisiera menospreciar alguna porque todas tienen rezago, pero bueno entramos cuando menos a 10 colonias con un poco más de banquetas. Entonces yo sí quiero comentarles que en cuanto a lo que son banquetas vamos a estar llegando a este año a 34,780 metros de banqueta en diferentes colonias de la alcaldía lo que nos representa una sustitución de 2,173 banquetas ósea a este año habremos de atender en resumen de los tres años, estaremos atendiendo casi 35,000 metros cuadros de sustitución de banquetas que les digo equivalen como a 2,200 banquetas. Las banquetas son de diferentes tamaños, alunas son más pequeñas unas más grandes, pero creo que es un dato importante. No



AZCAPOTZALCO

Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable

RAFAEL  
Morroy  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2019-2021



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

vamos a abatir este año el rezago total, pero creo le vamos a dar una buena intervención y un buen avance.

En cuanto a la rehabilitación de las vialidades secundarias de concreto asfáltico e hidráulico independientemente de lo que hagamos como participativo nada más de lo que hemos hecho con recurso propio con nuestra gente y lo que haremos este año nosotros tenemos una proyección de rehabilitar 79 vialidades secundarias ósea en resumen estaremos cerrando este año con la rehabilitación de 79 vialidades secundarias, con una superficie de rodamiento de más de 50,500 metros cuadrados, esto equivale a 79 vialidades ósea que este año estaremos atendiendo como 30 vialidades poquito más de 30 vialidades; el tiempo es corto debemos de pensar de aquí a agosto, si tenemos más tiempo seguimos con todos los programas porque no vamos a parar pero nosotros vamos hacer de cuenta que aquí vamos a estar todo el año, nosotros vamos a trabajar como si estuviéramos en un año normal sin embargo; si tenemos que prever por eso contaba los tiempos de aquí a agosto septiembre debemos de tener un corte a lo que podemos hacer.

Independientemente como sean las situaciones queremos comentarles que estaremos cerrando el mes de agosto con 79 vialidades secundarias y más de 50,500 metros cuadrados de área de rodamiento rehabilitada en cuanto a calles sin contar el bacheo porque en el bacheo vamos a llegar a más de 100,000 baches reparados ósea vamos a sustituir más, vamos a llegar a 100,000 baches que se hayan reparado en las diferentes calles vialidades secundarias.

En cuanto a redes de agua potable vamos a llegar casi a 10,000 metros lineales de sustitución de redes de agua potable este año. En cuanto a la problemática de reparación de fugas vamos a estar rebasando las 4,000 fugas reparadas, si llevábamos 3,000 el año pasado este año de aquí a agosto vamos a estar llegando a 4,000 4,500 reparaciones de fugas.

En cuanto a la atención que presenta la alcaldía en la distribución de pipas vamos a llegar este año, tenemos más de 30,000 pipas atendidas en diferentes lugares, no solo en época de sequía comentaba por alguna problemática muy específica en algún sitio, vamos a estar llegando de aquí a agosto a 45,720 pipas; 720 por el promedio como lo traemos no de suministro diario pero bueno pues estamos llegando a 46,000 pipas de atención a diferentes domicilios.

También al día de hoy nos están llegando los tinacos cisterna, el año pasado se instalaron dos, este año vamos a de aquí a agosto estaremos instalando 30 tinacos cisterna más para las zonas donde normalmente tenemos desabasto de agua, ya estamos instalándolos.

En cuanto a la reparación de socavones, pues que son originados por fugas por agua o fracturas de drenaje vamos a estar llegando a atender más de 60 socavones este año. En cuanto a las líneas de sustitución de drenaje comentábamos hace rato que vimos lo de agua potable, pero en cuanto a drenaje vamos a estar sustituyendo alrededor de más de 5,000 metros lineales de red de drenaje a este año ósea entre lo que ya hicimos y lo que vamos hacer vamos a estar llegando a 5,000 metros de sustitución de agua de líneas de red de drenaje.



AZCAPOTZALCO

Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable

RAFAEL  
Monroy  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



Comentaba del bacheo, bueno pues vamos y estamos hablando que estamos cubriendo como de aquí a agosto una superficie en cuanto a mezcla fática en bacheo de casi 150,000 metros cuadrados que equivalen a más de 100,000 baches. En cuanto a balizamiento pues vamos a continuar con el balizamiento con el objetivo de contribuir a la seguridad vial a la imagen urbana, estaremos llegando a colocar 60 señalamientos viales y casi 500,000 metros de balizamiento. En cuanto a retiro de escombros, les comentaba que bueno en diferentes lugares se han recogido escombros a cómo vamos ahorita y seguimos retirando escombros de las calles, estaremos llegando a 1,540 espacios, esto no quiere decir... nosotros lo que queremos es fomentar es que no nos lo tiren en la calle pero sabemos que a veces esta parte hemos tratado de contener y también en este caso servicios urbanos, ellos también contribuyen y nos apoyan para que podamos llevar a cabo el retiro, ellos normalmente retiran basura, nosotros cascajo pero bueno pues.. vamos a llegar a 1,540 espacios. En cuanto a la sustitución de nomenclatura este año vamos a estar llegando en promedio a 15 colonias de la alcaldía que equivalen a 1,200 placas que se estarán instalando en diferentes colonias. Estamos hablando que si el año pasado hicimos ocho colonias este año haremos unas siete colonias para llegar a quince colonias, por los tiempos, pero todo va a depender para darle continuidad a programa que traemos de nomenclatura, la intención es seguir interviniendo colonias para bueno ir mejorando la visibilidad de nuestra nomenclatura y la imagen urbana. Con esto también quiero comentarles que en materia de ordenamiento de telecomunicaciones este año vamos a estar llegando a 20 colonias, el doble de los que hicimos el año pasado, la nomenclatura igual estamos llegando aunque es un año que pudiéramos considerar más corto por el corte que tenemos que hacer administrativo, vamos a estarlo duplicando tanto en materia de limpieza de toda la telefonía y toda la instalación de las cableras aéreas, todas las telecomunicaciones aéreas estamos duplicando este año otras 10 colonias más que llegaremos a 20 y también otras colonias para poner nomenclatura que será el doble de lo que hicimos en año pasado. Y por último comentarles que de lo que tenemos ya proyectado también para este año y lo que hemos venido haciendo en materia de sustentabilidad, estamos hablando que vamos a llegar a rehabilitar 91 huertos urbanos y continuamos todos los días con ello, todos los días tenemos gente de sustentabilidad en la escuelas para todo lo que son las hortalizas, huertos urbanos y vamos a llegar con 933 cursos y pláticas en materia de sustentabilidad y para darles tanto como a alumnos como a maestros las pláticas correspondientes para el mantenimiento y la creación de huertos escolares y hortalizas. Vamos a cerrar con 70 talleres y con cuatro ventos de reforestación y cinco de reciclaje que quiere decir, que nosotros independientemente de que sean tiempos electorales o no, nosotros continuaremos trabajando todos los días. Estamos en talleres, en pláticas, en cursos, vamos a llevar a cabo reforestaciones, estas las haremos en el mes de junio que ya es cuando llueve más que está lloviendo más para que valga la pena y que no se nos echa a perder la planta, pero junto con parques y jardines de servicios urbanos estaremos llevando a cabo reforestaciones, ya se tienen programadas, entonces pues yo quiero decirles que en todos los ámbitos o en todos los rubros nosotros no dejamos de trabajar un solo día, ni en la calle, ni edificios públicos, ni en parques, áreas recreativas, en las colonias con las cableras, en las colonias colocando nomenclatura,



AZCAPOTZALCO

*Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable*

**RAFAEL  
Monroy**  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



bacheo, estamos bacheando todos los días, estamos construyendo banquetas todos los días, estamos desazolvando todos los días, estamos colocando rejillas y coladeras. Este año se hizo una compra importante y digo importante para algunos meses, los meses de este primer semestre, tanto de coladeras, rejillas de piso como coladeras de baqueta, pozos de visita que son de polietileno de alta densidad no son fierro para evitar que se ha roben y vamos a estar cambiando y sustituyendo en los lugares que lo ameritan, sabemos que tenemos muchos espacios pero le pedimos a la gente que nos tenga calma, que estamos poco a poco trabajando y haciendo muchas cosas y creo que se nota, sabemos que falta mucho pero bueno vamos a estar trabajando en ello y seguiremos trabajando en ello todos los días.

Bueno, pues muchas gracias por darnos este espacio, no sé si hay alguna duda o algún comentario.

#### **Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**

Muchísimas gracias Arquitecta por la información proporcionada sobre su plan de trabajo 2024 que, pues realmente sabemos que no para, el trabajo continúa.

Muchas gracias. Le doy el uso de la palabra al concejal Mauricio para que continúe con el siguiente punto del orden del día.

#### **Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Muchas gracias presidente.

Precisamente el siguiente punto del orden del día son Asuntos Generales, no sé si todavía esté en vivo con nosotros nuestra concejal integrante Aida, ¿si desea participar?

En lo que nos contesta, bueno si me permite presidente pues efectivamente gracias por toda esta información, por este plan de trabajo presentado en donde vemos que precisamente atiende todos los rubros, todos los y vemos que son menores toda vez que el 2023 se atendieron muchas cosas, muchas que estaban olvidadas en espacios públicos, deportivos, museos, bibliotecas.

Vemos que ahora en este presupuesto, aunque en 330,000 millones tenemos muy poco tiempo también, muy poco tiempo para ejercerlo, ojalá que se haga y se lleve a los objetivos. Sabemos que cuentas con un equipo con mucha experiencia en ese sentido. Pues le vamos a dar seguimiento precisamente como es obligación de los concejales a darle seguimiento al desarrollo de este presupuesto y de todas las acciones que emprenda su dirección a cargo.

Solamente quería preguntarle algo respecto a este plan de trabajo, ¿si no tiene obtener parque vehicular algún vector, ya toda vez que bueno se requiere también mucho en el mantenimiento de desazolves?

Es todo en cuanto mi participación.

#### **Toma la palabra directora general La Arq. Nina Hermsillo:**

Si gracias. Miren, nosotros contamos con cuatro vectores en la alcaldía sin embargo; pues ya son muy viejitos, este año no consideramos la adquisición de vectores, le estamos dando prioridad pues atender ahorita todo lo que traemos de rezago y que desde 2023 no alcanzamos a hacer por presupuesto y bueno también porque



AZCAPOTZALCO

*Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable*

*RAFAEL  
Monroy*  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2019-2021



requerimos mano de obra para todo ello, pero ahorita lo que tratamos no es comprar este año vehículos; nosotros el año pasado adquirimos un camión retroescavadora, un minicargador, es poco para todo el equipo que necesitamos más equipo que se mandó a arreglar estaba desde el 2000 ósea que se compró el 2000 en la administración que en algún momento tuvimos la oportunidad de participar con entonces delegada Margarita Saldaña se compró equipo y ese equipo es el con el que nosotros llegamos y hoy está, entonces ya es equipo muy viejito, alguno obsoleto y otro viejito que se ha estado reparando y digo de adquisiciones es lo que se adquirió equipo menor el año pasado; este año realmente lo estamos utilizando para la compra de materiales, mantenimiento a los mismos equipos, de haber una continuidad obviamente tendríamos que comprar vactors para ir viendo y dar de baja algunos que continuamente se descomponen u optimizar los que tenemos pero bueno por el momento no tenemos contemplado este año compra de equipo más bien estamos yendo a materiales de mantenimiento y tratar de hacer lo más que podamos para abatir el rezago.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Sobre todo, del tema de desazolve ¿verdad?

**Toma la palabra directora general La Arq. Nina Hermosillo:**

El tema de desazolve y bueno aquí también el desazolve pues es un tema de cultura, a veces de que nosotros mismos no tenemos los cuidados en cuanto a las heces fecales o en los mercados o todo lo que nos encontramos y que eso nos echa a perder el equipo que tenemos.

A mí me gustaría muy brevemente que el Ingeniero Quiroz que tiene a su cargo el área de obra por administración que nos comentara algunas de las cosas con las que nos enfrentamos en materia de desazolve, pero quiero decirles que eso no es objeto para no hacer las cosas, lo hacemos, pero obviamente nos lleva más tiempo y nos vamos encontrando con cosas que dañan más a la infraestructura por no tener los cuidados a veces nosotros como vecinos como usuarios.

Si nos puede comentar Ingeniero, por favor.

**Toma la palabra Ing. José Manuel Quiroz Quezada:**

Si gracias. Buenas tardes.

Uno de los problemas que no enfrentamos es cuando vamos a desazolvar son los tapones que nos genera porque la gente tira los desechos sólidos y eso nos genera tapones. En los mercados es increíble que a veces hasta pollos completos hemos sacado y bueno eso nos genera un taponamiento; además de las grasas que aquí se sugeriría que tuvieran todas sus trampas grasas, eso se evitaría también tapones por que el agua jabonosa con la grasa se genera piedra; entonces eso finalmente está obstruyendo.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Entonces, ¿sería de su competencia poner esas trampas de grasa de parte de ustedes o no?



**AZCAPOTZALCO**  
**Comisión**  
*de Obras Públicas,*  
*Desarrollo Urbano*  
*y Sustentable*

**RAFAEL**  
**Monroy**  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2023



**Toma la palabra Ing. José Manuel Quiroz Quezada:**  
Es cuestión de que cada local debería de colocarlo.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**  
Y para residuos también ¿que se coloque esa trampa tampoco está contemplado?

**Toma la palabra Ing. José Manuel Quiroz Quezada:**  
Para lo que es la grasa vegetal si se podría meter en contenedores y lo otro podemos pasar por ellos para pásaselo a la empresa que lo deseche, pero eso sería en cuestión de la grasa vegetal.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Muchas gracias.

Pues efectivamente es un tema de cultura y de falta de conciencia de parte de nosotros como habitantes, también ha surgido un nuevo problema con el tiradero de heces fecales que están haciendo tiradero en las coladeras y hace todo un problema grave para destaparse convenientemente; entonces ni hablar ese es un tema de cultura que tenemos que asumir todos los habitantes de esta alcaldía.

Es cuánto mi participación.

**Toma la palabra directora general La Arq. Nina Hermsillo:**

Comentarles rápidamente nada más que este año se echó a andar en el museo Azcapotzalco, el año pasado remodelamos los dos museos y este año se puso en marcha una sala inmersiva que son presentaciones en tercera dimensión que nos hablan de la historia de Azcapotzalco, entonces bueno, a nosotros únicamente nos corresponde como obra, adaptar el lugar, poner los reflectores, toda la instalación eléctrica etcétera para hacer lo posible y el área de cultura es quién está llevando a cabo también sesiones de exposiciones de este tipo; entonces creo que sería bueno comentarlo pues para que también la gente lo sepa y pues también acuda a esta otra opción en materia cultural que tenemos aquí en la alcaldía.

Muchas gracias.

**Toma la palabra concejal Mauricio Sánchez:**

Gracias por la información.

Buenas noticias, efectivamente el museo tridimensional que también estaba abandonado por cierto por muchos años. Sí hemos constatado todas estas acciones de gobierno como concejales, hemos constatado la mayoría de todas estas acciones que ha hecho el área.

Es todo en cuanto a mi participación presidente.

**Toma la palabra concejal Rafael Monroy:**

Muchísimas gracias concejal.

Muchísimas gracias Arquitecta por la información proporcionada.

Muchas gracias Ingeniero.



**AZCAPOTZALCO**

*Comisión  
de Obras Públicas,  
Desarrollo Urbano  
y Sustentable*

**RAFAEL  
Monroy**  
CONCEJAL AZCAPOTZALCO 2021-2024



De igual manera, entonces con esto podemos cerrar esta sesión por lo que damos clausurada la vigésimo sexta sesión ordinaria de la comisión de obras, desarrollo urbano y sustentable.

Muchísimas gracias a todos.

**Concejal Presidente  
Rafael Monroy Ángel**

**Concejal Secretaria  
Aida Elena Beltrán Sánchez**

**Concejal Integrante  
Mauricio Martín Sánchez Alba**